

## **Die Wiener School Games 2022 sind zurück!**

Nach zweijähriger Coronapause fanden am 14. Juni 2022 in der Hopsagasse zum sechsten Mal die Wiener School Games mit einem vielfältigen Bewegungs- und Sportangebot statt. Der beliebte Schnuppertag für die 6 bis 10jährigen Schüler und Schülerinnen konnte heuer leider nicht stattfinden.

Die Wiener School Games 2022 wurden vom Wiener Behindertensportverband in Kooperation mit dem ÖBSV und dem Wiener Stadtschulrat ausgetragen. Rund 150 Schülerinnen und Schüler mit Behinderungen haben daran teilgenommen. Das ist noch nicht die Zahl aus dem Jahr 2019, wo an zwei Tagen über 400 Kids teilnahmen. Aber man merkte, dass alle Schülerinnen und Schüler und Lehrerinnen und Lehrer glücklich waren, endlich wieder Wettkämpfe stattfinden lassen zu können.

Zum Comeback in Wien wurden auch die drei neuen Maskottchen vorgestellt: FUZZY, FLAPP und FLICK. FLAPP sorgte den ganzen Tag über bei den Kids mit seinen lustigen Einlagen für beste Laune.

Nach der feierlichen Eröffnung durch Präsidentin Mag. Margit STRAKA starteten die Schülerinnen und Schüler die actionreichen Wettkämpfe in den vier anerkannten Behindertensportarten Boccia, Fußball, Tischtennis und Showdown.

Boccia wurde heuer auf Grund der Anmeldungen nur als Mannschaftsbewerb ausgetragen, dieser wurde vom Team „SUPERKRÖLLIS 1“ aus der Inklusiv Schule Kröllgasse gewonnen.

Tischtennis wurde stehend und sitzend ausgetragen. Tischtennis stehend gewann Selin ARI bei den Mädchen und Michael WOPALENSKY bei den Burschen. Tischtennis sitzend konnte Valentino PAVLOVIC für sich entscheiden, alle aus der Hans-Radl-Schule MS!

Im Fußball gab es Unterteilungen in 7.-9. Schulstufe, die vom Team „TORNADO 2“ und 5./6. Schulstufe die vom Team „TORNADO 1“ beide Mannschaften aus der Inklusiv Schule Leopold Ernstgasse gewonnen wurden.

Showdown, eine Sportart für sehbehinderte Schülerinnen und Schüler lieferten spannende Zweikämpfe, bei denen Muhammad AMIR (BBI) den 1. Platz gewann!

Alle Ergebnisse kann man auf der Homepage des Wiener Behindertensportverbands [School Games \(behindertensport-wien.at\)](https://www.behindertensport-wien.at) nachlesen.

Am Ende des Tages waren sich alle Schülerinnen und Schüler und alle weiteren Beteiligten einig, die School Games sind ganz und gar zurück und waren ein tolles Sportfest.

Wir gratulieren allen Gewinnern recht herzlich! Für alle Schülerinnen und Schüler gab es noch eine Urkunde als Erinnerung an den aufregenden Sporttag!

Abschließend einen großen Dank an alle Partner, Schülerinnen und Schüler und Lehrerinnen und Lehrer sowie an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die gelungene Veranstaltung. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen 2023!